La chef de la diplomatie européenne qualifie de très positive sa visite à Cuba



La Havane, 25 avril (RHC).- La Haute Représentante de l'Union Européenne pour les Questions Extérieures et la Politique de Sécurité, Federica Mogherini, a qualifié de très positive sa visite à Cuba.

Elle a relevé que son objectif de renforcer les liens bilatéraux a été atteint.

Au cours d'une conférence de presse qu'elle a donnée à La Havane, après avoir été reçue par le président cubain, Raúl Castro, elle a expliqué qu'au cours des entretiens avec différentes autorités de notre pays, elle a trouvé un terrain d'entente très bon pour une coopération plus profonde.

Elle a signalé à ce propos que les deux parties sont tombées d'accord sur de nombreux thèmes et qu'il y a un niveau de confiance réciproque.

Federica Mogherini a ajouté que l'Union Européenne et Cuba négocient un Accord de Dialogue Politique et de Coopération, processus qui a inclus 3 séries de conversations et qu'il existe l'intérêt d'accélérer les travaux afin de réussir à l'élaborer et à commencer le travail conjoint dans ce contexte.

La chef de la diplomatie européenne a relevé qu'en avril prochain, se tiendra une nouvelle série de ces négociations et que l'on prévoit, les 10 et 11 juin, un Sommet du bloc européen et de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Au cours de l'entretien qu'elle a eu avec Raúl Castro, la représentante européenne a dialogué sur les liens entre le mécanisme régional et Cuba. Il sont tombés d'accord sur l'intérêt de développer des relations de respect mutuel basées sur les principes de la Charte de l'ONU.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/50480-la-chef-de-la-diplomatie-europeenne-qualifie-de-tres-positive-sa-visite-a-cuba



Radio Habana Cuba